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内容概要

　　本书共分为语音、语法、完形填空、阅读、日常会话和写作6章。

　　语音部分介绍了英语语音基础和发音规则，归纳了考点，便于考生掌握语音重点。
语法部分包括词法、句法和构词法，以简化和明确基础知识为本，将考点融入其中，将难点专门列出
讲解。
完形填空部分讲解如何运用语法知识或通过上下文关系的理解及常识的运用等手段，解答完形填空试
题，还提供了综合练习及答案。
阅读部分采用由单词到句子、再到全篇文章的训练方法，以提高考生的阅读速度和理解力．日常会话
分为句型和场景两部分，以帮助考生灵活运用使用率较高的会话句型。
写作部分介绍了各类信件和通知的写作，并附有例文。
每一章都附有练习和答案及解析。
书后附有不规则动词表和常用、常见、常考的词组，以便于考生查阅、记牢。

　　本书紧扣大纲，内容全面、精练、清晰、易懂，既注重基础知识的复习和能力训练，又突出了重
点、考点，实用性、针对性强，特别适合成人考生。
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书籍目录

第8版前言
第一章　语音
　第一节　英语语音基础
　　一、基本概念
　　二、音素表
　第二节　发音规则
　　一、发音的字母和字母组合
　　二、不发音的字母和字母组合
　　练习
　　答案及解析
第二章　语法
　第一节　词法
　　一、名词
　　练习
　　答案及解析
　　二、冠词
　　练习
　　答案及解析
　　三、代词
　　练习
　　答案及解析
　　四、数词
　　练习
　　答案及解析
　　五、形容词和副词
　　练习
　　答案及解析
　　六、介词
　　练习
　　答案及解析
　　七、动词
　　练习
　　答案及解析
　　八、连词
　　练习
　　答案及解析
　综合练习
　　练习
　　答案及解析
　第二节　句法
　　一、句子成分
　　二、句子种类
　　三、重要短语及句型的对比
　　练习
　　答案及解析
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　第三节　构词法
　　一、转化
　　二、合成
　　三、派生
　　练习
　　答案及解析
第三章　完形填空
　第一节　语法
　　练习1
　　答案及解析
　　练习2
　　答案及解析
　第二节　上下文
　　练习1
　　答案及解析
　　练习2
　　答案及解析
　第三节　常识
　　练习1
　　答案及解析
　　⋯⋯
第四章　阅读
第五章　日常会话
附录
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章节摘录

版权页：Visitor: Can you tell me how to reach the bank please?Policeman: Which bank? There are two:  the
Allied Irish Bank and the Bank of Ireland.Visitor: I have an AIB pass card and I want to withdraw money from the
bank.Policeman: You need to go to the Allied Irish Bank which is near the local shopping centre, Duunes
Stores.Visitor: How do I get there? I have no knowledge of this area.Policeman:  Cross the road and turn left at the
other side. Walk along the footpath untilou reach the traffic lights. You will see a shopping centre on the right
handside. Walk across the road and turn right after the shopping centre. Keepgoing straight for about 100m and the
bank is to your left.Visitor: It sounds very complicated. How far is it from here?Policeman: It's not so complicated.
It's about five minutes walk from here. I can draw a map for you if you wish.Visitor: Oh, I would really appreciate
that. By the way, will I be going North or South ?Policeman: You will be going northwards. You are now in the
western part of the city and the Allied Irish Bank is situated in the northeast. Here's a rough sketch of thearea.
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编辑推荐

《2011年专升本入学考试指导:英语(第8版)》是全国各类成人高考复习指导丛书之一。
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